

"Centro Educativo Jean Piaget" **SECUNDARIA**

CIRCULAR Nº. 07 MAYO 2024

Estimados Padres de Familia:

Reciban un cordial saludo a través de la presente. Les recordamos que también la pueden leer en nuestra página de internet www.jpiaget.edu.mx

ADMINISTRACIÓN: Gracias a los padres de familia que han realizado sus pagos en tiempo y forma, ya que con ello hemos podido cumplir con nuestras responsabilidades económicas. A los que tienen pagos atrasados les pedimos se pongan en contacto con nosotros para que de alguna manera se vayan poniendo al corriente, ya que el ciclo está por terminar.

Recuerden que, para hacer pagos por transferencia, cheque o efectivo en el banco, se genera la ficha en la plataforma. El pago con tarjeta de débito o crédito es opcional en la escuela con un cargo de 1% débito y 1.5% crédito.

Les recordamos que las facturas de sus pagos de colegiaturas, <u>usted</u> las debe generar en la plataforma a más tardar el último día del mes. En caso de haber pagado el último día hábil del mes, deberán hacer su factura ese mismo día teniendo como límite las 14:00 horas. Si presenta algún problema, favor de comunicarse a Administración para que se pueda solucionar dentro del mismo mes.

El último día de pago es el día 20 de cada mes, para que no les generen recargo.

Estamos para servirle en la oficina de lunes a viernes con un horario de 7:30 a.m. a 3:00 p.m. y en el Teléfono 271 7361830 extensión 6 ó 7 con Marien y/o Blanca. WhatsApp 271 257 7048

CIRCULACIÓN: Para lograr que nuestras entradas y salidas sean mejores, debemos retomar los valores cívicos y respetarlos. La escuela no es sólo de un alumno, por lo que un padre de familia no puede dejar a su hijo en el lugar que a él conviene. Todos debemos de cooperar para que se logre una circulación rápida y correcta.

La escuela brinda el circuito. Si ustedes entran y sólo dejan a sus hijos, lo están haciendo muy bien, pero si se paran, estacionan o platican, no se logra la rapidez. Para bajarse en la escuela, estaciónense y caminen, tenemos toda la Av. 31 para hacerlo. En la calle respetemos las reglas de tránsito. Muchos de ustedes paran el tránsito completo para dar la vuelta en U y dejar a sus hijos en la puerta. No pasa nada si su hijo camina sólo 30 ó 40 m. Enséñenles a hacerlo. No se estacionen en la calle, está prohibido por la Delegación de Tránsito. Respeten los garajes de los vecinos. No compren a la salida. Den buen ejemplo a sus hijos siendo educados, corteses y cumpliendo las reglas de la escuela y tránsito. Si todos lo hacemos se puede lograr mucho. Trabajemos por nuestro bienestar diario.

AGRADECIMIENTO POR RALLY DEPORTIVO: Uno de nuestros eventos, que ya es una gran tradición en nuestra Secundaria y Bachillerato, es el Rally Deportivo que realizamos antes de irnos de vacaciones de Semana Santa. Este año fue un gran éxito el que se alcanzó con su realización y todo es debido al trabajo realizado por directivos y maestros y por la participación de nuestros alumnos. Papás, les pedimos sigan inculcando en sus hijos el interés por ésta y todas las demás actividades que realizamos para el beneficio de toda nuestra comunidad educativa.

CONCURSO DE DIBUJO "LEYES DE BENITO JUÁREZ": Nos da mucho gusto poder felicitar a nuestros alumnos: Dana Huerta Viveros, Sara María Petrilli Izquierdo, Aylinne Izel Delgado Delgado, que participaron y representaron a nuestro Centro en el Concurso de Dibujo que organiza la Secretaría de Educación Veracruz en la fase de Zona. Sabemos que harán el mejor de los papeles para continuar avanzando a la fase posterior.

CONCURSO ELABORACIÓN "LIBRO ARTESANAL SEV 2024": Felicitamos a los alumnos que participaron en el Concurso de Elaboración Libro Artesanal primera etapa, de donde el alumno seleccionado representará a nuestro Centro en la fase Zonal, que organiza la Secretaría de Educación Veracruz. Sabemos que hará el mejor de los papeles para continuar avanzando en la siguiente etapa.

01 DE MAYO: SUSPENSIÓN DE CLASES: DÍA DEL TRABAJO: Dicha suspensión corresponde a la estipulada por la Secretaría de Educación Pública con motivo del día del trabajo.

10 DE MAYO: DÍA DE LAS MADRES: Felicitamos cordialmente a todas las mamás, abuelitas, tías y maestras de la comunidad Jean Piaget.

13 DE MAYO: HONORES A LA BANDERA: En esta ocasión el grupo responsable de estos honores es 201 de Bachillerato con el tema "Día de las madres".

16 DE MAYO: LÍMITE DE PAGO VIAJE AL MUSEO EX HACIENDA "EL LENCERO": los alumnos de segundo grado realizarán una visita a la Ex Hacienda El Lencero, Xalapa, Veracruz; en la cual comprenderán la relevancia de la historia, será el día miércoles 22 de este mes, siendo la fecha límite para efectuar dicho pago el jueves 16 del presente en la oficina de Administración con Marien o Blanca. El costo y la logística para este viaje será enviado de manera oportuna a través de la carta / permiso que deberán enviar firmada a nuestra coordinación.

17 DE MAYO: SUSPENSIÓN DE CLASES DÍA DEL MAESTRO: Extendemos una calurosa felicitación a todo el personal docente del Centro Educativo Jean Piaget y a todos los familiares de nuestros alumnos que realizan esta labor educativa y recordamos a nuestra comunidad educativa que este viernes 17 habrá suspensión de labores por lo mencionado.

27 DE MAYO: HONORES A LA BANDERA: En esta ocasión el grupo responsable de honores es 3° B de Secundaria con el tema "Bullying".